
Désormais, EVO éditera,
régulièrement, une newsletter
à destination de tous les
licenciés.

L’objectif est simple : Vous
tenir au courant de la vie du
club, de ce qui s’est passé, de
ce qui s’y passe et de ce qui
va se passer. Nous en
profiterons également pour
vous parler du monde de la
grimpe en général, de notre
philosophie verticale, de nos
projets pour le club, des
évolutions attendues, des
compètes, du matos…… Bref,
tout ce qui touche de près ou
de loin à l’escalade à EVO.

POURQUOI UNE
NEWSLETTER ?
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LA GAZETTE DU
GRIMPEUR



EVO vient de franchir un cap, un pic, un roc, que dis
je ? Une péninsule. 

Oui, nous sommes devenus un « gros » club. 200
licenciés, ça commence à faire !!! 

Pour autant, nous poursuivons avec la même ligne de
conduite. Celle qui nous a poussé, il y a 4 ans à nous
lancer dans l’aventure : Faire d’EVO un club de « potes
» qui aiment avant tout partager des moments de
grimpe, des séances entrainement éreintantes, des
fous rires aux pieds des voies, des combats dans des
couennes abominables et des discussions
interminables sur le meilleur chaussons du monde
(quelqu’un à dit « Cobra » ?). Exit donc les
consommateurs de voies et les profiteurs en tout
genre. Dehors les saucissonneurs, les égoïstes, les
frustrés de la réglettes, les « je suis trop petit » ou « je
suis trop grand », « c’est mal ouvert » ou encore « je
n’ai pas les bons chaussons ».

Nous restons, et tenons à le rester, bénévoles. Certes
les encadrants bénéficient de certains avantages
ponctuels du fait de leur investissement au sein de
notre structure mais nous souhaitons garder cette
identité forte, ces valeurs de partage autour d’une
passion commune. 

200

Nous mettons aussi un point d’honneur à vous connaitre tous. Connaître votre prénom, votre niveau, votre
relation avec l’escalade, vos envies et vos besoins et pas simplement vous identifier comme un numéro de licence
lambda. 

Pour poursuivre dans cette voie (d’escalade ???) nous souhaitons que chacun d’entre vous identifie les
encadrants. Facile, le plus souvent ils portent un tee shirt rouge siglé EVO. 
Venez vous présenter à eux dès votre arrivée dans la salle d’escalade. Un simple « bonjour, je m’appelle Adam O.
et je suis débutant, tu peux me conseiller stp ? » permettra au responsable de la séance de vous connaître et
d’échanger quelques mots. 
De même : Un « au revoir, à bientôt » à votre départ, facilitera les relations futures. 
Nos encadrants se nourrissent de cette bienveillance partagée. Rien de plus gratifiant que de s’entendre dire «
merci, pour la séance, c’était cool. Et en plus, j’ai sorti le 5b que je bossais depuis deux mois »
Ce à quoi, il/elle vous répondra « De rien Adam, bientôt le 6ème degré. Tu progresses, c’est cool »

Vous l’aurez compris, nous n’envisageons pas le club autrement que sous cet éclairage du partage. 
Partage de conseils sécuritaires, de méthodes, de techniques ou de compétences. 

Si nous perdons ce versant, nous perdons notre identité. Et de cela il ne saurait être question. 

Merci à tous pour votre confiance, votre amour de l’escalade et votre envie de suivre ce chemin à nos côtés.

INTRODUCTION
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Le samedi 15 octonbre 2022
Salomé Mathieu remporte le
contest de bloc organisé par
Block Out à tours

CONTEST DE BLOC

RÉCAP DE LA RENTRÉE

Depuis cette année, un Conseil
d’Administration a été élu à
l’Assemblée Générale du 29 aout
2022. Il a pour rôle la gestion
courante de la vie de
l’association.

Le bureau, constitué de Chris,
Tam et Loulou, s’est donc
renforcé d’une équipe de
bénévoles

Le Conseil d’Administration a
donc pour rôle de vous
accompagner au quotidien. Que
ce soit au pied des voies ou dans
les gymnases.
Il lui tient également à cœur de
mettre en place différents
projets auxquels vous êtes
associés.

CréATION D'UN CA

tous les membres licenciés actuels
les parents du créneau "jeunes
compétition" qui désireraient faire
du sport plutôt que d’attendre
patiemment leur enfant.

Il y a eu une forte demande quand
à la mise en place d'un créneau
Yoga 
Il a été prouvé que l'escalade et le
yoga sont assez complémentaires.
Cela permet  de combiner à la fois
le développement de la souplesse,
et de travailler sur la gestion des
émotions.

Nous mettons en place cette année
un créneau destiné à la pratique du
Yoga. 

Pour qui ?

Pourquoi ?

Yoga
Evo était présent à rentrée en
fête, en ce samedi du 4
septembre. Toute la journée,
une dizaine de bénévoles s'est
relayée pour accueillir et
informer les futurs grimpeurs. 

Jusqu'à 19h, le flux était
constant. Petits et grands sont
venus se renseigner sur cette
pratique qui se démocratise de
plus en plus, grâce à des
évènements comme l'apparition
de ce "nouveau" sport aux JO. 

A l'ombre des arcades du Campo
Santo, beaucoup d'entre vous
ont pris contact pour la
première fois avec les membres
du club. Le résultat : plus de 60
personnes en plus par rapport à
l'année dernière.

RENTRÉE EN FÊTE

Dans le cadre d'octobre rose, EVO
s'est associé aux foulées roses en
devenant partenaire de la course
organisée à Olivet.

LES foulées roses

NOVEMBRE 2022 3/10EQUILIBRE VERTICAL ORLÉANS



La première sortie en site
naturel s'est tenue le week end
du premier novembre à côté de
Sarlat. Une autre verra le jour à
Pâques (Ariège). Les jeunes
pourront se frotter au calcaire
Bourguignon au printemps

sortie falaise

Nous décidons de clore les
inscriptions. Les murs sont à
deux doigts de saturer et la
charge de travail devient
conséquente pour nos femmes
et hommes en rouge

inscriptions

Une vingtaine de grimpeurs,
débutants ou confirmés, a pu
allé tâter du caillou sur les
rochers de Fontainebleau.
L'occasion pour tout le monde
de se remettre dans le bain, ou
tout simplement de découvrir le
bloc en milieu naturel.

Sortie à bleau

En partenariat avec Pôle emploi,
Maxime, cadre du club et salarié
à Pôle emploi, a eu l’idée
originale  de profiter des valeurs
de l’escalade  pour  les
transférer , durant quelques
heures , au monde du travail ,«
rompre avec les méthodes de
recrutement classiques, placer
les protagonistes sur un même
pied d’égalité, déceler des
compétences transversales et
s’appuyer sur l’esprit de cordée »
sont autant d’objectif pour Max
qui a été soutenu par toute
l’équipe d’EVO afin que chacun
puisse se rencontrer hors du
cadre formel d’une salle de
réunion. 

Le projet novateur  a su séduire
les entrepreneurs soucieux de
recruter des hommes et des
femmes aux compétences
multiples et aux capacités
d’adaptation constantes.

escal recrute

Merci de respecter les horaires
des créneaux !!!! N’oubliez pas
que les SAE (encadrants
responsables) assument leur
tâche avec passion mais qu’ils
ont aussi une vie à côté. Le plus
souvent ils ne grimpent pas
pendant leur service et font en
sorte que tout se passe bien
pour chacun d’entre vous. Sans
eux, pas d’escalade alors
n’abusez pas de leur gentillesse.
Commencez à ranger les cordes
10 minutes avant et à vous
changer pour pouvoir partir à
l’heure. 

coup de gueule

NOVEMBRE 2022 4/10EQUILIBRE VERTICAL ORLÉANS



Les premiers contests de bloc
fleurissent un peu partout en
France mais les compétitons «
officielles » débuteront en
janvier par le bloc. Le calendrier
est disponible. EVO a posé sa
candidature pour organiser les
régionaux de difficulté le 6 mai.

compétition

La mairie organise une session
d'ouverture le samedi 26
novembre à chardon.
Goth, notre chef ouvreur ,
coordonne l'action pour EVO.

ouverture

A la demande de la « maison de
santé » d’Orléans, nous étudions
la faisabilité d’ouvrir un créneau
dédié aux enfants porteurs de
handicaps moteurs . Le projet en
est à ses balbutiements mais
tous les voyants sont au vert
pour aboutir à un échange en
faveur de jeunes en grandes
difficultés. L’accueil se ferait le
samedi matin au gymnase du
lycée. 

sport santé
Le club ne saurait vivre sans nos
encadrants. Si vous aussi, vous vous
sentez l’âme, les compétences,
l’envie de partager votre sport, de
donner de votre temps alors vous
pouvez déjà vous manifester pour
vous inscrire à la prochaine session
de formation (Mars 2023, deux week
end. Le club finance la formation
300€ par personne)

Suite à la mise en place du créneau
sport santé, le club enverra 2
membres en formations. Ceci à pour
objectif de former des cadres aptes
à dispenser une activité physique
adaptée à des personnes éloignées
de l’activité physique et sportive.

Les samedi 19 novembre aura lieu
un créneau dédié à la validation des
passeports orange. Merci de vous
inscrire auprès des encadrants

formations

LES NEWS DE
NOVEMBRE
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TROMBINOSCOPE
LE BUREAU

TAM
TRÉSORIER FONDATEUR

 

CHRIS
PRÉSIDENT FONDATEUR

LOUISE "LOULOU" ET TOUNDRA
SECRÉTAIRE FONDATRICE
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FRANÇOIS
 

SIMÉON "SIMSIM"
 

NOÉ
 

CÉLIE
 

TROMBINOSCOPE
LE CONSEIL D'ADMINISTRATION
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CYRIELLE "SOUSOUNE"
 

GAUTHIER "GOTH"
 

LOUIS "JAF"
 

DOMINIQUE "DOM"
 

TROMBINOSCOPE
LE CONSEIL D'ADMINISTRATION
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CLARENCE "CLUCH"
 

SARAH
 

JOËL
 

ANAÏS
 

TROMBINOSCOPE
LE CONSEIL D'ADMINISTRATION
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MAXIME "MAX"
 

GABRIELLE "GABY"
 

CÔME
 

TROMBINOSCOPE
LE CONSEIL D'ADMINISTRATION

SALOMÉ


